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Àl'occasion du 75e anniversaire du bombardement de Dresde, le président fédéral Frank-Walter Steinmeier a commémoré
les victimes de la guerre de bombardement et « les souffrances que les Allemands ont infligées aux autres ».

Les bombardiers britanniques et américains ont tué à peu près 25 000 personnes les 13 et 14 février 1945. Chaque année,
des groupes d'extrême droite profitent de cet anniversaire pour mobiliser des marches. Des milliers de néo-nazis, venus de
toute l'Europe, ont défilé cette année encore pour commémorer les victimes de la guerre allemande et pour relativiser les
crimes nazis. Bien que le nombre de contre-manifestants ait été bien plus important, il est choquant de constater que la
propagande nazie se perpétue encore aujourd'hui.

« Quiconque aujourd'hui encore associe les morts de Dresde aux morts d'Auschwitz, quiconque tente de minimiser
l'injustice allemande, quiconque falsifie des faits historiques contre leur meilleur jugement, nous devons, en tant que
démocrates, leur tenir tête », a exigé le président fédéral.

Steinmeier a mis en garde contre une résurgence de l'extrémisme de droite, de l'antisémitisme et du nationalisme. « Je
crains que ces dangers n'aient pas encore été évités », a averti le président fédéral. Mais son avertissement peut-il mettre
un terme à cette tendance ?

Comment se peut-il que les Juifs ne se sentent pas en sécurité en Allemagne en 2020 ? L'hostilité envers la Grande-
Bretagne et l'Amérique s’intensifie à nouveau. Les partis d'extrême droite et d'extrême gauche remportent à nouveau la
majorité. Les parallèles avec les années 1930 sont à couper le souffle. Mais comment les empêcher ?

Plus que d'autres pays, l'Allemagne a vu les horreurs de la guerre. « Nous n'oublions pas », a souligné M. Steinmeier. « Ce
sont les Allemands qui ont commencé cette guerre cruelle, et ce sont finalement des millions d'Allemands qui l'ont menée -
pas tous, mais beaucoup d'entre eux par conviction ».

Les Allemands ont causé l'heure la plus sombre de l'histoire de l'humanité. Ils ont vu de première main ce dont le cœur
humain est capable. « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant: Qui peut le connaître ? » (Jérémie 17 : 9).

Malgré les grands efforts des individus, le monde n'a absolument pas su tirer les leçons de l'histoire. Très peu de gens
savent que seul un vrai repentir peut sauver une personne de la répétition des erreurs du passé et apporter la paix. Cela
s'applique aux nations et aux individus. Cependant, personne n'arrive à une telle repentance sans la direction de Dieu
(Romains 2 : 4).

L'Allemagne a eu et a l'occasion de se repentir, comme l'explique le rédacteur en chef de la Trompette, M. Gerald Flurry,
dans Nahum : une prophétie du temps de la fin pour l’Allemagne . La vraie repentance signifie se convertir de ses propres
voies et suivre Dieu. Les ancêtres de l'Allemagne l'ont fait pendant une courte période (Jonas 3 : 5-10), comme l'explique M.
Flurry. C'est ce qui rend l'Allemagne unique.

Mais le vrai repentir joue également un rôle qui change la vie des individus. Notre brochure gratuite La repentance envers
Dieu vous guidera dans cette étude si vous voulez en savoir plus. Sans Dieu, aucun pays, aucun individu ne peut tirer les
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leçons du passé et trouver la vraie paix. Mais c'est exactement l'avenir que Dieu veut pour nous tous.
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